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CONSEIL D’ADMINISTRATION 4/21-22 

Relevé de décisions 

 
Destinataires : Membres du Conseil d’Administration, Conseil des Présidents de Comité, Salariés 
 

 

Lundi 13 juin 2022 
de 19h à 22h45 

 

Ordre du jour 
 
0- Approbation du CR – CA n°3 du 19 mars 2022   Vote (1) 

1- Communication du Président 
1.1. Bilan Coupe Inter-Comités 
1.2. Présence des élus aux Championnats Régionaux 

2- Secteur FINANCIER 
2.1. Validation du résultat 2021 et du budget 2022   Votes (2-3-4-5) 

3- Secteur DEVELOPPEMENT 
STRUCTURATION 
3.1. Intégration d’un nouveau membre au sein de  

la commission DEVELOPPEMENT DURABLE   Vote (6) 
3.2. Demandes ANS et Dialogue de Gestion  

4- Secteur VIE SPORTIVE 
4.1. Validation du calendrier régional    Vote (7) 

5- Pôle RESSOURCES 

5.1. Choix d’un nouveau partenaire équipementier   Vote (8) 

6- Secteur ADMINISTRATIF/RH 
6.1. L’emploi à la Ligue 
6.2. Présentation du déroulement de l’AG   

 

 

Siège Social 
Pôle Administratif et Sportif 

7 Rue André Citroën 
31130 – BALMA 

Contacts 0561 488 337 
 

Pôle Financier 
47 ter, rue de l'Ancienne Porte Neuve 

11100 – NARBONNE 
Contacts 0468 753 104 

 
ligue@badocc.org 

https://www.badocc.org/ 

Association déclarée  
Régie par la loi du 1er Juillet 1901 

Affiliée à la FFBaD 

SIREN 413 462 854 
Code APE 9312 Z 

 

 

https://www.badocc.org/
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Décision 1 
Approbation du CR du CA 3 du 19 mars 2022 
Question posée aux élus : 

Approuvez-vous le compte rendu du CA 3 du 19 mars 2022 ? 

 
Vote :  POUR 12/13 voix CONTRE 0/13 voix ABSTENTION 1/13 voix (non présent au 
CA3) 
Le compte rendu du CA 3 du 19 mars 2022 est approuvé à la majorité. 

 
Décision 2 

Approbation des comptes 2021 
Contexte : Le Président présente aux membres du CA le bilan annuel des comptes 2021. 
Question posée aux élus : 

Validez-vous les comptes annuels 2021 présentés par le Président ? 
 

Vote :  POUR 13/13 voix CONTRE 0/13 voix ABSTENTION 0/13 voix 
Les comptes annuels 2021 sont approuvés à l’unanimité. 

 
Décision 3 

Proposition de reversement d’une partie de l’excédent aux Comités 
Contexte : Sur l’excédent de 146 674€, le Président propose de verser 30 994€ aux Comités au prorata 

des licences perdues suite à la crise sanitaire et de la valeur de leurs timbres respectifs. 
Question posée aux élus : 

Êtes-vous d’accord avec la mesure proposée par le Président ? 
 

Vote :  POUR 10/13 voix CONTRE 0/13 voix ABSTENTION 3/13 voix 
Cette proposition est adoptée à la majorité. 

 
Décision 4 

Proposition d’affectation d’une partie de l’excédent pour éponger le déficit prévisionnel 
Contexte : La Ligue prévoit un déficit de 40 000€ pour 2022, il est proposé d’allouer une partie de 

l’excédent pour équilibrer le budget prévisionnel. 
Question posée aux élus : 

Êtes-vous d’accord avec cette proposition ? 
 

Vote :  POUR 13/13 voix CONTRE 0/13 voix ABSTENTION 0/13 voix 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
Décision 5 

Proposition d’affectation du reste l’excédent en report à nouveau 
Contexte : Il est proposé d’orienter le reste de l’excédent (soit 75 680€) en report à nouveau en 

prévision de la mise en place d’actions de développement. 
Question posée aux élus : 

Êtes-vous d’accord avec cette proposition ? 
 

Vote :  POUR 13/13 voix CONTRE 0/13 voix ABSTENTION 0/13 voix 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 
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Décision 6 
Intégration d’un nouveau membre au sein de la commission Développement Durable 
Contexte : Après présentation, le Vice-Président en charge du Secteur Développement soumet au vote 

du CA l’intégration de Clémence LEJEUNE au sein de la commission Développement Durable. 
Question posée aux élus : 

Êtes-vous favorable à l’intégration de Clémence LEJEUNE au sein de la commission 

Développement DURABLE ? 
 

Vote :  POUR 7/8 voix  CONTRE 0/8 voix ABSTENTION 1/8 voix 
Cette proposition est adoptée à la majorité. 

 
Décision 7 

Validation du calendrier régional 
Contexte : Les dates des étapes du Circuit Régional Jeunes et des Championnats Régionaux Vétérans, 

Parabadminton et Individuel sont soumises au vote du CA. 2 weekends sont envisageables 
pour le Championnat Régional Jeunes et les dates des journées des ICR en attente du 
calendrier national n’ont pas encore été fixées. La version finale du calendrier régional sera 
soumise au vote lors du prochain CA. 

Question posée aux élus : 
Approuvez-vous les dates proposées par le Secteur Vie Sportive ? 

 

Vote :  POUR 11/11 voix CONTRE 0/11 voix ABSTENTION 0/11 voix 
Les premières dates proposées sont approuvées à l’unanimité, les appels à candidatures pour 
accueillir les compétitions régionales seront envoyés en conséquence. 

 
Décision 8 

Choix d’un nouveau partenaire équipementier 
Contexte : Suite à la fermeture de la branche Badminton d’ADIDAS, la commission Communication 

présente 3 offres faites par Victor-Forza, Babolat et Yonex et soumet le choix du nouveau 
partenaire au CA. Ce partenariat sera étendu jusqu’à la fin de l’olympiade. 

Question posée aux élus : 
Quel nouveau partenaire choissisez-vous ? 

 

Vote :  Victor-Forza 2/6 voix BABOLAT 4/6 voix YONEX 0/6 voix 
Babolat est retenu comme nouveau partenaire de la Ligue à la majorité, un contrat tripartite 
avec SPORTMINEDOR sera rédigé en conséquence. 

 
 
Sportivement, 

Jean-François ANINAT 
Secrétaire Général 


